

L'apériodique des membres des GNIA

Il y a tant de choses à dire, et comme vous ne l'attendiez plus, voici donc le numéro deux. Merci pour vos retours positifs qui nous encouragent à poursuivre dans la voie ouverte avec le premier numéro (tant pis pour vous, vous l'aurez voulu).

Mais tout d'abord, nous vous souhaitons à toutes et tous une excellente année **2020**, qu'elle vous fasse découvrir tout ce que vous souhaitez à travers le géocaching.

C'était il y a peu de temps...

La fin d'année 2019 à été riche en événements pour l'association,

Depuis notre premier numéro vous avez été nombreux à fréquenter les events organisés dans le Nord-Isère.

✓ Le **12 Octobre**, vous avez été environ 70 sous une cinquantaine de pseudos à vous élancer sur les chemins, pour la seconde édition du **GNIA tour**. Que ce soit à pied, à vélo, en voiture ou quad vous



avez pu découvrir quelques très beaux paysages aux environs de Saint Baudille de la Tour Optevoz et les environs. Pour l'occasion le concours photo organisé a été remporté par **Caffrey38** après délibération du jury, juste devant exaequo : **Crick69** et **Xtrem73**

✓ Le **14 Octobre** le **p'tit wok 7** organisé par **Bart 38110**, s'est tenu en petit comité, et c'était encore un lundi...



✓ Le **20 Octobre**, une belle découverte que la brasserie des Ursulines à Crémieu. Ce fut un event moussu qui s'est déroulé en ce dimanche après midi avec la visite commentée de la brasserie puis pour certains la découverte du patrimoine de Crémieu pour terminer l'après midi

✓ Le **9 Novembre**, le **GIFF 2019** a permis à une cinquantaine de pseudos de voter pour leur film préféré

✓ Le **7 décembre**, le **Clair de lune 9** a tenu toutes ses promesses, il n'y a qu'à lire les logs. C'est environ 80 pseudos représentant environ 150 personnes qui ont découvert, une fois de plus des caches minutieusement réalisées par les membres du bureau. Un peu de folie, de délire, et le vin chaud n'y était pour rien, a gagné le cœur des joyeux noctambules qui ont profité de ces instants magiques. Un vrai plébiscite car en un mois ce sont 430 PF qui ont été attribués à ces 10 caches.



...et bientôt

L'année qui débute devrait être moins chargée,

C'est ce que souhaitait le président qui aspire sûrement à souffler un peu, mais rassurez vous nous aurons encore de nombreuses occasions de nous retrouver en Nord-Isère.

✓ Le **11 Janvier**, quand vous lirez ces lignes le premier event de l'année sera déjà terminé. Cette année on tire les rois chez les GNIA (**GC8GN0C**), mais le président ne sera pas détroné pour autant...

Et à cette occasion le nouveau TB est remis à tous ceux qui l'on commandé,

✓ Le **1^{er} février**, n'oubliez pas l'assemblée générale de l'association, elle se tiendra à Rue jean GIONO à Charvieu de 14h00 à 18 h00, Il n'y aura pas de convocation pour chacun, ce bulletin faisant office de **convocation**

✓ Le **7 mars**, Venez vous faire cuire un œuf à Charvieu. Et cette année une surprise de taille avec une présence surprise, bon ben maintenant c'est plus une surprise, de **Michel Aguilar** qui dédicacera ses deux derniers romans et dévoilera quelques clés pour aller au bout de son concept (**GC8GN2Z**).

✓ On peut également citer : Le **petit Pawok** de **Bart 38110**, et oui, encore un lundi et cette fois-ci à la fraîche puisque ce sera fondue savoyarde en plein air le **27 janvier**.

Bienvenue aux nouveaux ...

Quelques nouvelles adhésions sont venues gonfler les rangs de nos adhérents en cette période de fêtes, c'est un beau cadeau (pour eux ou pour nous ? Demandez leur !)

JipÉT



Grimposaurus



Crackinette



Perplex 120



Ciiitron



Dans le premier numéro nous vous avons présenté l'organisation mise en place pour préparer cet événement.

Vous vous rappelez qu'il y a neuf thèmes pilotés par les membres du bureau, eh bien dans chaque numéro nous essaierons de vous en dire un peu plus sur le contour et l'organisation que retient chaque pilote pour son thème. Aujourd'hui nous allons parler de deux thèmes : **Accueil, organisation, sécurité et encadrement** piloté par

MAJU38 et **Sponsoring, partenariat** piloté par **Dauphin 38**.

Comme nous vous l'avons déjà écrit dans le précédent numéro, vos suggestions sont les bienvenues chez chacun des pilotes. Comme certains ont commencé à le faire vous pouvez continuer à nous faire part de votre accord pour participer sur tel ou tel thème ou bien à telle ou telle date. Merci par avance à vous tous.

Accueil, organisation, sécurité et encadrement

Pour un projet ambitieux tel que le nôtre, il faudra être prêt, organisé, au service de nos visiteurs, bref une organisation sans faille pour permettre le plaisir de tous.

Je commence par l'organisation, qui est le premier travail de l'ombre, mais celui qui permet de fluidifier l'événement. Une interaction avec tous les autres thèmes sera indispensable. L'accueil sera la première image que l'on donnera sur le terrain à nos visiteurs et on n'aura qu'une seule occasion de faire une bonne première impression. Il faudra plein de petites mains pour guider les arrivants, leurs remettre les packs de bienvenue, répondre à leurs questions. Comme chacun aura aussi droit de partir s'amuser un peu, il faudra pas mal de monde pour faire des rotations. La sécurité ! Impossible de se lancer sur un tel événement sans penser à la sécurité. Nous profiterons de l'expérience en la matière de La Vallée Bleue et de la ville de Montalieu qui a l'habitude d'organiser des manifestations mais nous devons les accompagner et assurer une vigilance qui rassurera nos visiteurs. Vous le voyez, ce thème a besoin de vous. Certains se sont déjà proposés, pour la préparation ou pour les jours J. Si vous avez des compétences en matière d'organisation d'événement, vous êtes attendus. Des talents ou des connaissances en sécurité et santé ? Rejoignez-nous ! Un sourire éclatant et un sens inné de l'accueil ? Vous êtes embauché ! A très bientôt dans notre joyeuse équipe.



Sponsoring, partenariat



L'objectif que nous nous sommes fixé est d'avoir couvert les frais avant le début de l'événement, le budget total est aujourd'hui estimé à environ 20 000 €.

Alors comment couvrir tous ces frais, la seule augmentation de vos cotisations, solution de facilité, n'a finalement pas été retenue. Il nous faut travailler autrement et le budget prévisionnel un peu plus détaillé est en cours de préparation.

La vente des packs devrait couvrir un peu plus que les frais engagés pour leur composition. La vente de boissons par l'association devrait également être source de revenu pendant la manifestation.

Il restera donc à couvrir les frais engendrés par la salle, les boîtes nécessaires à la réalisation des parcours, les billets ou bracelets remis aux participants, les petits déjeuners, la location de matériel pour les activités autour de l'événement...etc...

Pour cela le démarchage se fera auprès de nos partenaires historiques, mais aussi et surtout il nous faut trouver de nouveaux sponsors. Nous avons prévu de contacter les professionnels des loisirs et du tourisme ainsi que les commerçants locaux. Pour cela une brochure de présentation de l'événement est en cours de réalisation. Elle permettra d'expliquer aux futurs sponsors ce qu'est le géocaching. Une autre brochure fixera aussi les tarifs des encarts publicitaires qui seront insérés dans le livret de l'événement.

Puis viendra le temps des rencontres avec les futurs sponsors, cette démarche aura lieu dès le printemps. Randpiard38 et Dauphin 38 vont prendre leur bâton de pèlerin afin de pouvoir atteindre nos objectifs au plus tôt. Mais parlez-en autour de vous, dans vos entreprises, à vos connaissances et demandez-nous tout renseignement qui pourrait contribuer à la réussite de ce projet.

Et au fait ... quelque(s) brève(s)

Comment qu'on dit ? Lors de notre dernière réunion, nous nous sommes demandés comment il fallait dire : **La GNIA**, **Le GNIA**, **Les GNIA**. Car on entend toutes les versions, et même bien d'autres, chacun y allant de sa

version, finalement ce n'est pas si grave que ça, les gens se reconnaissent au moins dans cet acronyme. Mais finalement si il n'y en avait qu'un à retenir, ce serait logiquement **Les GNIA**, car c'est bien l'association de tous les **Géocacheurs du Nord-Isère et d'Ailleurs** à laquelle nous appartenons.

Pour ce numéro, l'équipe éditoriale était composée de :
Dauphin38 (conception), MAJU38 (correcteur en chef),
Randpiard38 (correction et diffusion).
Vous pouvez toujours les joindre directement, ils assument.